

Aaraauer Marktleben erhält Verstärkung



Buntes und fröhliches Treiben am Gemüsemarkt im Aarauger Graben.

Die Aaraauer Märkte sind beliebt und sie haben auch für den Detailhandel in der Stadt eine Magnetwirkung. Die Attraktivierung der Markthalle zeigt erste Resultate.

In Aarau finden das ganze Jahr hindurch verschiedene Messen und Märkte statt. Diese geniessen eine lange Tradition und sind bei Einheimischen und Gästen gleichermaßen beliebt, nicht nur zum Einkaufen, sondern auch als Orte der Begegnung. Der jeden Samstag von 7 bis 12 Uhr am Graben stattfindende Gemüsemarkt wird stark genutzt und bietet für viele den Auftakt zum Wochenende. Der Samstag gliedert sich seit Jahren in verschiedene Programmpunkte. Am Morgen gehen die Leute auf den Markt und sie besorgen die Einkäufe für das Wochenende. Am Nachmittag geht man in die Stadt zum Shoppen und zum Apéro in die gemütlichen Beizen. Zunehmend besucht wird auch der Flohmarkt, der am ersten Samstag im Monat stattfindet und sein Zentrum in der Markthalle hat. Zu den traditionellen Märkten und Messen gehören die AMA (Aargauer Messe Aarau), der MAG (Markt Aarauger Gewerbetreibender) und der Rüeblimärt.

Erster Aarauger Vegan-Markt Am Samstag, 25. Juni 2016, kommt es in der Markthalle Aarau zu einer Premiere. Der Verein Swissveg setzt sich seit Jahren für die pflanzenbasierte Ernährung ein und holte 2012 das im Ausland bekannte und beliebte Strassenfest Veganmania in die Schweiz. Nach vier Ausprägungen in Winterthur kommt der Markt 2016 nach Aarau. Das Zentrum

Die Aaraauer Märkte

Gemüsemarkt am Graben

Jeden Samstag von 7 bis 12 Uhr findet am Graben der grosse Gemüsemarkt mit regionalen Produkten statt. Auch Blumen, Brot und Fleischwaren werden angeboten. Der wöchentliche Treffpunkt für die ganze Familie.

Flohmarkt in der Altstadt

Von März bis November findet jeden ersten Samstag der beliebte Flohmarkt statt. In der Markthalle Färberplatz, auf dem Färberhöfli und im Strassenzug «Zwischen den Toren» lässt sich so manches Schnäppchen finden und auch Skurriles entdecken.

AMA, Aargauer Messe Aarau, Schachen

Der traditionelle Aargauer Messe AMA findet 2016 zum 40. Mal statt, und zwar vom 6. bis 10. April im Aarauger Schachen. Die Messe hält Aussergewöhnliches bereit. Spannende Sonderschauen, ein vielfältiges Rahmenprogramm, kulinarische Höhenflüge und dieses Jahr erstmals ein KMU-Forum mit alt Bundesrat Adolf Ogi.

Veganmania – das vegane Strassenfest

Das vegane Strassenfest «Veganmania» zieht aufgrund das Platzangebotes nach Aarau. Nach vier Jahren in Winterthur – zuletzt mit 5000 Besuchern – findet das Festival am 25. Juni erstmals rund um die Aarauger Markthalle statt. Das Programm wird gemeinsam mit dem traditionellen Sommereinkaufstag des ZENTRUM Aarau und der IG City-Märt geplant.

MAG, Markt Aarauger Gewerbetreibender

Der 79. MAG findet dieses Jahr vom Donnerstag, 29. September bis Sonntag, 2. Oktober, statt. MAG-Gast ist heuer der Sportverband Swiss Orienteering, der im Oktober in Aarau den OL-Weltcupfinal durchführen wird.

Rüeblimärt am Graben

Immer am ersten Mittwoch im November, also am 2. November 2016, wird Aarau zur nationalen Rüeblimärt-Metropole. Schon früh am Morgen werden der Graben und die Altstadt mit tausenden von Menschen belebt sein.

Informationen zu den Aarauger Märkten gibt es unter www.aarauinfo.ch.

des Anlasses werden die Markthalle und das Gebiet zwischen den Toren sein. «Wir freuen uns, mit unserem Markt mitten in der Altstadt eine ganz beson-

dere Bühne zu erhalten», sagt Organisatorin Bettina Pfiffner aus Oberentfelden. Mehr zum Markt gibt es unter www.veganmania.ch.

«Stadt Max» und «City Max» verschenken Freude



«Stadt Max» und «City Max» sagen mit einem kleinen süßen Geschenk «danke für den Einkauf in der Stadt».

Am Ostersamstag sind wieder zwei Hasen in der Altstadt und im City Märt unterwegs. Sie danken mit Süßigkeiten für den Einkauf in der Stadt und verbreiten mit kleinen Geschenken Freude.

Die diesjährige Frühlings- und Osteraktion in der Aarauger Innenstadt wird wiederum gemeinsam vom ZENTRUM Aarau, der Vereinigung der Fachgeschäfte und von der IG City Märt durchgeführt. 25 mannsgrosse und bunt gestaltete Hasen zielen fast einen Monat lang die Stadt und sie stellen sich der Kunden-Jury im Wettbewerb «Stadthase des Jahres 2016». Wer die Krone für ein Jahr tragen darf, wird auf dieser Sonderseite in der nächsten Ausgabe verraten. Am Ostersamstag gibt es wieder eine von aarau

info angebotene Osterführung durch die Altstadt. Dabei treffen nicht nur die Teilnehmenden an dieser Stadtführung auf zwei Stadthasen, die bereits zum dritten Mal im City Märt und in der Altstadt unterwegs sind, um mit einem kleinen Geschenk für den Einkauf in der Stadt zu danken. Die Süßigkeiten und kleinen Geschenke richten sich vor allem an Kinder und an Familien. Hunderte Bilder mit Besucherinnen und Besuchern aus der Region und der Ferne wurden während der Zeit der Osteraktion in der Stadt geschossen und per Facebook in die ganze Welt verschickt. Am Ostersamstag werden die Hasen zum letzten Mal eingezoogen. Sie stehen zum Verkauf, weil die Aarauger Fachgeschäfte nächstes Jahr mit einer neuen Osteridee auftreten wollen.

Öffentliche Stadtführung am Ostersamstag

Am Samstag, 26. März 2016 um 16.00 Uhr bietet aarau info eine spezielle Oster-Stadtführung an.

Beim Rundgang durch die wunderschöne Altstadt steht die Geschichte Aaraus im Vordergrund. Sie erhalten spannende historische Informationen zur Gründung der Stadt Aarau, gespickt mit Anekdoten und amüsanten Geschichten.

Neben den Sehenswürdigkeiten und Highlights entdecken Sie die vielen bunt gestalteten Osterhasen in den Altstadtgassen. Die Führung dauert etwas mehr als eine Stunde und kostet 15 Franken.

Anmeldungen bei aarau info, Metzgergasse 2, 5000 Aarau, Telefon 062 834 10 34 oder mail@aarauinfo.ch



Auf dem Rundgang durch die Altstadt begegnet man den bunt gestalteten Osterhasen.

Impressum

aarau info, Metzgergasse 2, 5000 Aarau, Tel. 062 834 10 34, mail@aarauinfo.ch, www.aarauinfo.ch, www.facebook.com/aarauinfo
Redaktion: Marcel Suter

Öffnungszeiten: Montag, 13.30 – 18.00 Uhr, Dienstag bis Freitag, 09.00 – 18.00 Uhr
Samstag, 09.00 bis 13.00 Uhr



STEINE THERAPIEN SCHMUCK WISSEN

Schenk dir Gesundheit!

Exklusiv in Aarau:

Original Tiroler Zirbenholzprodukte

- Zirben Edelsteinstab mit Glaskaraffe
- Tiroler Zirben Kissen KARO, verschiedene Farben
- original Herz Zirbenkissen
- Gute-Nacht-Set «himmlisch träumen»
- Zirben Spray und Öl

Edelsteine einzeln • Edelstein-Schmuck, Halsketten, Armbänder, Ohrringer • Mala-Ketten • Gefässe, Mischungen und Stäbchen zum Räuchern • Wasserkügelchen und Vitajuwel Edelsteinstäbe • Bernsteinketten für Babys zum Zahnen • Bergkräuter Tee und Naturprodukte

TerraPierra, Esther Suter, Rathausgasse 9, 5000 Aarau, Telefon 062 822 25 43, www.terrapierra.ch



Esther Suter